

Aipda Udin Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 12, 2023 - 10:00



Aipda Udin Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Himbau Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang warga di Kampung Pangkalan, RT. 06/02, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan sambang tersebut, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga agar turut menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Dalam pertemuan yang berlangsung di rumah Ustaz Shihab, rabu (12/07/2023), Aipda Udin menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan masyarakat. Ia mengajak warga untuk hidup rukun, saling menghormati, dan menjaga kerukunan antar sesama.

"Kami hadir di tengah-tengah warga untuk membangun sinergi dalam menjaga kamtibmas di desa ini. Saya menghimbau kepada warga, termasuk kepada Ustaz Shihab, untuk turut serta dalam menjaga keamanan di lingkungan kita. Mari kita tingkatkan rasa saling menghormati dan hidup rukun sehingga tercipta keharmonisan di tengah-tengah kita," ujar Aipda Udin.

Ustaz Shihab, sebagai tokoh agama di Desa Mekarjaya, menyambut baik kedatangan Aipda Udin dan memberikan apresiasi atas perhatian yang diberikan kepada masyarakat. Ia berjanji akan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami sangat membantu dalam membangun keamanan dan ketertiban. Kami akan berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di desa ini, serta berusaha menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan rukun," ucap Ustaz Shihab.

Kapolsek Caringin, dalam pernyataannya, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat. Ia mengharapkan sinergi yang terjalin antara polisi dan masyarakat dapat memperkuat keamanan di wilayah hukum Polsek Caringin.

"Kami mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas dalam menyambangi warga dan memberikan himbauan kamtibmas. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Saya mengajak seluruh warga untuk mendukung dan berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan kita," ungkap Kapolsek Caringin.

Polres Sukabumi Polda Jabar.